

# マンスリータイムズ

紀北支援学校  
平成26年7月号

## 紀北支援学校夏まつり



7月20日(日)本校グラウンドにおいて、今年も紀北支援学校の夏まつりを開催しました。当日は天気にも恵まれて行うことができました。育成会の模擬店やバザー、高等部の作業班のお店が立ち並び、どの店舗も大盛況でした。職員によるコンサートや、ビンゴゲームにダンスなど、みんなで楽しめるイベントが盛りだくさんでした。おまつりの最後はきれいな花火で締めくくりました。

7月18日(金)に小・中学部終業式、29日(火)に高等部終業式を行いました。高等部生徒会生活部が「夏休みに気をつけること」を劇にして、小・中学部児童・生徒の前で発表しました。生活部は、少ない練習時間の中、小道具を作ったり伝わりやすいような表現を考えたりして一生懸命に発表をしました。生活部からの注意を守って、楽しく元気な夏休みを過ごしてくださいね。

### 学期終業式



## 小学部宿泊学習

7月23日(水)～24日(木)に小学部4年生が校内の寄宿舍で宿泊学習を行いました。友だちや先生とお泊まりははじめてで、少し緊張している様子でした。自分で選んだお弁当を夕食に食べ、寄宿舍のお風呂に入り、みんなで花火などを楽しみました。いつもと違う環境の中で、なかなか寝付けなかったり、夜中に起きたりする子どももいましたが、全員元気に次の日の朝を迎えることができました。

### 今後の予定

- 8月7日(木) 献血車来校
- 8月21日(木) 全校登校日
- 8月23日(土) 高校生ボランティア養成講座